

# BIG ISSUE

## Kepala Sekolah SMKT Balung : Terima Kasih Danramil 0824/22 Balung Semoga Wasbang Yang di Berikan Mampu Memantapkan Motivasi Belajar Siswa

Siswandi - [BALUNG.BIGISSUE.ID](https://BALUNG.BIGISSUE.ID)

Jan 8, 2024 - 18:44



JEMBER – Upacara bendera di halaman Sekolah Menengah Kejuruan Tehnologi (SMKT) Balung pada Senin 08/01/2024 serasa berbeda karena yang menjadi

Pembina Upacara Danramil 0824/22 Balung Kapten Inf Juwari Indro Cahyono, sekaligus dalam amanatnya memberikan wawasan kebangsaan (Wasbang) sebagai motivasi belajar para siswa disekolah tersebut.



Hadir pada upacara bendera tersebut diantaranya Kepala Sekolah Sulhan Firmansyah beserta para dewan guru dan 500 siswa baik yang menjadi petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.

Pada kesempatan amanatnya Pembina Upacara Kapten Arm Juwari Indro Cahyono menyampaikan diantaranya ucapan Selamat kepada Kepala SMK Tehnologi Balung yang baru semoga membawa SMK Tehnologi Balung lebih Maju, kompetitif Dan inovatif.

Dengan perkembangan kemajuan teknologi informasi, komunikasi dan transportasi, ini menjadi kesempatan bagi para siswa sekalian, untuk menuntut ilmu dengan baik, termasuk tidak salah dalam memilih sekolah SMKT Balung ini.



Samsung Galaxy A03

Oleh karena itu perlu benteng pada kita semua yaitu Wasbang, Wasbang menjadi kunci kesamaan padangan dan pemersatu tujuan generasi masa kini dan masa akan datang, dalam menghadapi tantangan bangsa Indonesia, baik dari dalam maupun dari luar negeri.

Wasbang menjadi kunci penguatan kebhinekaan toleransi dan nasionalisme ditengah tantangan era transformasi digital teknologi Dan informasi. Hindari perkelahian antar pelajar/remaja, hindari Narkoba Dan minum-minuman keras, serta bentuk kenakalan remaja lainnya, tugas kalian disini adalah belajar dan menuntut ilmu, ingat kalian adalah kader-kader generasi bangsa. Tegas Danramil 0824/22 Balung tersebut.

Usai kegiatan tersebut, saat kami wawancarai Kepala Sekolah Sulhan Ferdiasyah menyatakan, bahwa kita sangat bangga sekali kali ini kita kedatangan Danramil 0824/22 Balung sekaligus berkenan menjadi Pembina upacara dengan memberikan motivasi wawasan kebangsaan.

Semoga apa yang telah motivasi yang telah diberikan tersebut mampu meningkatkan semangat belajar para siswa, mampu meningkatkan kedisiplinan siswa, sehingga mereka kelak mampu menjadi generasi bangsa yang berkualitas

dan memiliki nilai kompetitif. Jelas Kepala Sekolah yang baru dilantik tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mendukung kegiatan TNI masuk Sekolah, Babinsa masuk sekolah yang telah dijalankan dan menjadi salah satu atensi saya, dalam menekan angka kenakalan remaja, dan menjadikan sebaliknya sebagai generasi yang berkualitas dan berwawasan kebangsaan.

Kepada Koramil jajaran memang telah saya instruksikan untuk mengintensifkan sinergitas dengan sekolah diwilayahnya, dalam memberikan wawasan kebangsaan, sebagai bagian dari kepedulian kita TNI, dalam mempersiapkan generasi bangsa yang berkualitas dan mampu menjawab tantangan masa depan bangsa. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)